



## REUNION DE L'ASSOCIATION DU 16 MARS 2024

*Lisez jusqu'au bout les questions réponses sont très intéressantes*

La réunion commence à 15 heures.

Le Président prend la parole et souhaite la bienvenue à toutes et à tous.  
Il présente Gérard Schmidt producteur qui vient de Belgique.  
Pas de conférence ordinaire, mais un jeu de questions réponses.  
Il a fourni les plantes de la loterie.

### **Nouvelles de l'association :**

Evelyne Clec'h la secrétaire ayant démissionné le secrétaire adjoint Claude Machuelle prend la place de secrétaire jusqu'à l'assemblée générale en avril.

### **La visite du Sénat est reportée au 17 avril.**

L'Assemblée Générale est reportée au 20 avril suite à la démission de la secrétaire.  
Des documents vous seront adressés par mail : la convocation, le dépôt de candidature au conseil d'administration, le pouvoir si vous ne pouvez-vous rendre à la réunion.

Mr Jean-Michel HEROUET Président de la FFO nous fera une conférence sur les "Tepuis du Venezuela"

### **Le Mercredi 8 mai «fête des plantes» aux Marais à côté de Beauvais.**

Très belle exposition de plantes de toutes sortes. Pendant la manifestation, où nous avons un stand, nous distribuerons des flyers pour notre exposition au Jardin remarquable du peintre André Van Beek à Saint Paul.

### **La réunion du 11 mai est annulée**

Les anniversaires d' avril – mai – juin seront faits en avril.

## **Repas du 23 juin à l'étang de Troissereux**

Apéro et ses amuses-bouches, entrée, Cochon de lait et ses légumes fromage, dessert, vin eau café.

Prix pour un adhérent 25 € non adhérent 30 € pour les enfants tarif pas encore défini.

Inscription auprès de Véronique Montois.

Adresse : 8, rue de la Libération, 60510 Therdonne - Tél 06 01 82 83 83

Mail : vmontois@cegetel.net

Date limite le 31 mai. Un barnum sera installé probablement en cas de pluie.

**Les 6, 7 et 8 septembre,**

Exposition à la Maladrerie où nous serons présents.

## **21 septembre réunion de l'association.**

### **Les 27 - 28 – 29 septembre**

Exposition dans le jardin du Peintre André Van Beek internationalement connu à Saint Paul à côté de Beauvais.

Présentation des affiches.

Liste des exposants qui seront présents.

La revue du Beauvaisis sera distribuée à environ 102 000 personnes dans tous les foyers avec l'annonce de l'exposition.

## **QUESTIONS posées par les adhérents**

### **REPONSES de Gérard Schmidt**

**Q** : un phalaenopsis a perdu ses feuilles en 2 jours

**R** : attaque bactérienne due aux nouveaux système de culture chaud et froid.

Orchidée irrécupérable poubelle mais pas compostée car la bactérie pourrait se propager.

**Q** : Remplacement de l'écorce par de la fibre de coco par les producteurs.

**R** : Il faut absolument repoter la plante au bout d'un an car la fibre de coco garde l'humidité, en conséquence la plante est toujours mouillée. De plus, il faut enlever le fameux bouchon de Sphaigne « tueur d'orchidées ». Pour image c'est comme si on ne changeait jamais la couche pour un bébé, il aurait toujours les fesses humides.

**Q** : Peut-on faire du repotage n'importe quand ?

**R** : non, à proscrire quand il fait sombre et humide. Faire du repotage quand il y a de la lumière et de la chaleur à partir de mars.

**Q** : Peut-on mettre de l'engrais n'importe quand ?

**R** : non, l'engrais se met quand il y a de la luminosité. C'est variable selon les espèces d'orchidées.

**Q** : Eau de pluie ?

**R** : l'eau de pluie qui tombe est la meilleure c'est une eau vivante, elle est meilleure que l'eau en citerne qui est non vivante.

**Q** : les Cochenilles !!!!

**R** : terreur des orchidées il en existe environ 600 espèces différentes. Elles n'aiment pas l'eau donc doucher les plantes 1 fois par mois – désinfecter les abords.

Recette donnée par Gérard Schmidt sur son site ([amazone.orchidees@gmail.com](mailto:amazone.orchidees@gmail.com))

Un exemple de recette contre les cochenilles : 5 gouttes d'huile essentielle de petit grain bigarade, 5 gouttes de menthe poivrée, 10 gouttes de géranium rosat, 20 gouttes d'huile végétale, 1 cuillère à soupe de savon noir ou de liquide vaisselle dans 1 litre d'eau.

Mais vous pouvez aussi faire 20 gouttes d'huile essentielle de géranium rosat dans 1 litre de lait d'argile additionné de savon noir.

Modulez les recettes selon vos huiles essentielles disponibles et vos résultats.

N'oubliez pas de bien agiter votre préparation avant utilisation. Pulvériser sur et sous les feuilles une à deux fois par semaine

Les cochenilles à carapace sont moins mobiles, elles restent sur les plantes. Pour lutter contre ces cochenilles une lutte biologique les cafards !!! minuscules, mais le risque c'est que ces insectes peuvent manger les boutons floraux. Il existe une race de coccinelle : la coccinelle Australienne c'est la seule race pour éradiquer les cochenilles.

**Q** : cymbidium.

**R** : les mettre dehors l'été et les rentrer dès que la température est inférieure à 8°.

**Q** : arrosage.

**R** : par-dessus de préférence